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民族民主党提名安尼士后，党内成员辞职
该党正与民主党和公正福利党商讨联盟竞选

（ 本 报 讯 ） 民 族
民主党（Nasdem 党）
声称，在宣布安尼士（ 
Anies Baswedan）为
总统候选人后，一些成
员的退出对该党没有任
何影响。该党宣传，新
党员的数量实际上增加
了。

在该党正式宣布雅
加达省长安尼士（Anies 
Rasyid Baswedan）为 2024
年总统选举的总统候选
人后，一些民族民主党
（Nasdem）干部决定退
出党籍。该党声称这些
干部的决定对党没有影
响。

Niluh Djelantik是
决 定 离 开 民 族 民 主 党
（Nasdem 党）的干部之
一。周一（2022年10月
3 日 ） 晚 上 ， 来 自 巴 厘
岛的商人通过他的推特
（Twitter) 账户向民族民
主党  告别。 周一早上， 
民族民主党宣布安尼士
（Anies Baswedan）为总
统候选人后不久，就发
表了告别问候。

“Niluh Djelantik 
一 贯 坚 持 为 人 民 争 取
福 利 的 斗 争 。 有 或 没

有 政 党 。 我 的 立 场 是
坚定的。我的诚信很明
确，”Niluh说。 迄今为
止，Niluh 的上传内容
已被大约8,800个 Twitter 
帐户点赞。除了Niluh，
民 族 民 主 党 中 央 主 席
（Nasdem DPP）Effendy 
Choirie表示，西加里曼
丹的一名 该党 干部也决
定离开。

“是的，他们退出
没关系。他们只忠于自
己的思想，而不是党的
利益，”周二（2022年 
1 0 月 4 日 ） 联 系 时 ， 熟
悉地称为Gus Choi的人
说。

 他强调，支持 安
尼士的决定经过了民主
程 序 。 安 尼 士 在 6 月 中
旬 的 民 族 民 主 党 全 国
工作会议 (Rakernas) 上
由董事会多数成员选举
产生。然后，在做出决
定之前，该党的总主席 
Surya Paloh接纳了各方的
意见，并查看了调查结
果，这实质上是希望安
尼士继续前进。

“尽管Surya Paloh
被党授权决定，但他仍
然 考 虑 了 大 多 数 干 部

和 公 众 的 意 愿 ， ” G u s 
Choi 说。

没有效应
另 外 ， 民 族 民

主 党 中 央 领 导 委 员
会 （ D P P ） 副 秘 书 长
Hermawi Taslim冷冷
回 应 N i l u h 的 上 传 消
息 ， H e r m a w i 继 续 说
道 ， 近 三 年 来 ， N i l u h
一直担任该党中委会中
小微企业(UMKM)部门
的负责人之一，但他的
表现尚未被看到。到现
在为止，中小微企业部
门还是空的，还没有形
成，根本没有人员。 “
因 此 ， 退 出 （ 是 ） 对 
Niluh 来说是最合适的选
择，”他说。

H e r m a w i 表
示 ， N i l u h 的 辞 职 不 会
对民族民主党产生任何
影响。支持安尼士的决
定实际上对党产生了积
极 影 响 。 证 据 是 ， 该
党 的 成 员 人 数 每 天 都
在 增 加 。 自 安 尼 士 上
周一宣布，到本周二为
止 ， 通 过 电 子 会 员 卡
（e-KTA）系统新增会
员至少3,601人。该信息
是从该党成员的数字系
统中获得的。

“ 我 相 信 将 成 为
民族民主党干部的人数
将继续增长。俗话说，
一个死，一千个成长，
一 个 消 失 ， 一 千 个 出
现。”他说。

西 爪 哇 省 民 族 民
主党主席DPW Saan 
Mustopa补充说，提名 
Anies 的决定已经过仔细
考虑，包括该党将获得
的风险和机会。不仅如
此，Nasdem还预测了被
干部拒绝的可能性。不
过，直到现在，大部分
干部都对安尼斯的提名
反应积极。”

民主党还须密集沟
通

周二下午，民主党
国会议员Hinca Panjaitan 
在雅加达 囯会大厦 会面
时表示，原则上，民主
党尊重民族民主党宣布 
安尼士为总统候选人的
决定。据他介绍，所有
政党都有权决定其政党
的未来，即印度尼西亚
的未来，包括为国家未
来领导人准备候选人的
义务。

然而，Hinca继续说
道，通过宣布安尼士，
这意味着民族民主党未
来会更加努力。这是因
为公众现在将等待副总
统候选人陪同安尼士。
此外，民族民主党还必
须设法吸引其他政党组
成联盟，以便他们能够
达到总统候选人资格的
门槛。

“这意味着我们必
须再次与其他友好方一
起努力，以满足形式和
物质要求，” Hinca说。
他说，民主党人自己不
想急于宣布将在 2024 年
总统大选中的总统候选
人。因为民主党仍在与
各方保持沟通。毕竟，
总统候选人登记和投票
阶段还很遥远。“政治
就是沟通。有最终结果
了吗？还没有，我们还
在沟通。因此，关于候
选人的姓名，这是动态
的 一 部 分 ， 宣 布 的 越
多，（公众）的选择就
越多。所以，从我们这
里 ， 我 们 仍 然 继 续 沟
通，这仍然是很长一段
时间，”Hinca 说。

公正福利党未有决
定

公正福利党最高监
督 委员会副主席Hidayat 
Nur Wahid表示，该党原
则上已经就PKS将携带的
总统候选人的联盟和资
格做出决定。包括宗教
民族主义者在内的总统

候选人的一些标准能够
为更美好的印尼带来改
变，并有可能获胜。

然 后 ， P K S 协 商 委
员会还授权中央级领导
委员会（DPTP Dewan 
Pimpinan Tingkat Pusat）
执行和讨论有关总统和
副 总 统 提 名 的 日 常 发
展。对于总统和副总统
的提名，DPTP当然已经
研究并与多个政党进行
了沟通。

值得注意的是，中
央级领导委员会包括PKS
协商委员会主席、四名
副主席、PKS协商委员会
秘书、PKS主席、PKS 秘
书长、PKS 总司库、PKS 
主席PKS 中央咨询委员
会，以及 PKS 伊斯兰教
法委员会主席。

“因此，我们什么
时候决定和宣布联盟，
原 则 上 会 在 2 0 2 2 年 结
束 之 前 发 生 ， 但 也 可
以 根 据 中 央 级 领 导 委
员 会 会 议 的 结 果 来 加
速 。 所 以 ， 原 则 上 ，
最高监督 理事会已经
授 权 给 中 央 级 领 导 委
员 ，稍后 中央级领
导 委 员 将 做 出 决 定 ，
从 现 在 开 始 可 能 不 会
太 久 ， 但 可 以 明 确 的
是 ， 在 2 0 2 2 年 结 束 之
前，”Hidayat说。

Hidayat说，到目
前 为 止 ， 该 党 与 和 民
主 党 和 民 族 民 主 党 的
沟 通 非 常 密 切 。 事 实
上，上周一，在Anies 
宣 布 成 为 总 统 候 选 人
之前，Nasdem也与PKS
进行了沟通。Hidayat
说 ： “ 因 此 ， 我 们 彼
此 了 解 、 了 解 并 宣 布
总 统 候 选 人 和 副 总 统
候 选 人 是 谁 的 时 间 选
择。”（莉丽）

雅加达省长安尼士（Anies Baswedan）
和民族民主党主席Surya Paloh于
周 一 （ 3 / 1 0 / 2 0 2 2 ） 在 雅 加 达 中 部
Gondangdia的 Nasdem Tower宣布

2024年总统候选人。


